

La semaine mondiale du cœur à Cuba



La Havane, 24 sept. (RHC).- La semaine mondiale du cœur démarre aujourd'hui à Cuba. Placée sous le slogan *My heart, your heart, Mon cœur, ton cœur*, cette semaine du cœur vise à la sensibilisation aux maladies cardiovasculaires, notamment les cardiopathies et les accidents cardiovasculaires et de promouvoir des styles de vie sains.

La société cubaine de cardiologie a organisé une série de conférences dont la première porte sur le régime alimentaire et la rééducation cardiovasculaire.

Un colloque est prévu mardi sur le processus de rééducation des malades ayant souffert des maladies cardiovasculaires, considérées comme la première cause de décès au monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/172296-la-semaine-mondiale-du-coeur-a-cuba>



Radio Habana Cuba